

教育委員会からこんにちは

寄稿「型破り」

芳賀町教育委員会委員 小林 久子

「型破りと形無しの違いは？」という質問に、無着成恭氏が子ども相談室で「型のある人が型を破ることが型破り、型のない人が型を破ることを形無し」と答えたそうです。そして、この成恭氏の言葉を支えに中村勘三郎さんは歌舞伎に真摯に取り組めたということです。「型破り」は、歌舞伎の世界だけでなく、学習することやそのほかさまざまな生活の中でも重要なキーワードになるのではないのでしょうか。

学校教育においても、「のびのび自由に」の前にある程度「型にはめる」ことが大切だと思います。この場合の型は基礎・基本や習慣といえます。基本的な生活習慣が身についた上で、自主性や自立性が育っていけば「型破り」となり個性が花開き大きく伸びることができます。反対に「型＝習慣」が身につく前に自主性を重んじたら「形無し」になってしまうことは安易に想像できることでしょう。

明日の芳賀町を担う子どもたちに、立派な型破り社会人になってほしいと願っています。

図教育委員会事務局こども育成課【☎ 028(677)6024】

生涯学習課から

活用してください「宝くじの収益金による助成」

皆さん、夢を求めて宝くじを買っていませんか。なかなか当たらず、でも、毎年サマージャンボや年末ジャンボ宝くじなどを購入している方も多いのではないのでしょうか。この宝くじの収益金は、社会貢献事業に使われています。例えば、地域のコミュニティ活動に必要な備品や集会施設の整備、安全な地域づくりのための活動、地域文化活動支援などです。



平成26年度は、町指定無形民族文化財「西水沼天満宮太々御神楽」保存会が、神楽面の修理や、演目「鏡合わ之舞」用の面と装束の新調を、宝くじ助成金を使って行いました。



宝くじの収益金による助成は、要綱に該当する目的や団体であれば応募することができます。詳細は生涯学習センターへお問い合わせください。

図生涯学習センター【☎ 028(677)0306】

たくさんさんの思い出を胸に 小学校卒業式

3月19日(木) 町内3つの小学校の卒業式が行われました。



【芳賀東小学校】卒業生62人

卒業生は、卒業証書を受け取る時、きりっと引き締まった表情に変わりました。別れの言葉では、中学生になるにふさわしく、ハキハキと言葉を交わしました。最後まで胸を張って巣立っていきました。



【芳賀北小学校】卒業生38人

別れの言葉では、思い出を振り返り、感謝の気持ちを伝えました。式のと、保護者に花束をプレゼントしました。あいにくの天気で、廊下での見送りとりましたが、在校生の温かな見送りに涙する卒業生もいました。



【芳賀南小学校】卒業生53人

卒業生は、卒業証書を受け取ると、少し緊張しながらもりりしい表情になりました。別れの言葉では思い出を振り返り、最後に校歌を元気いっぱい歌いました。式のと、在校生に見送られ、クラスメイトや先生と記念撮影をしました。

最後まで元気よく のぶ幼稚園卒園式

3月14日(土) のぶ幼稚園で卒園式が行われました。園歌を園児みんなで上手に歌い、園長先生のお話を真剣に聞いていました。



卒園証書の授与では、卒業生は名前を呼ばれると元気な声で返事をし、園長先生からしっかりと証書を受け取っていました。

子どもたちは大きく成長 みずはし保育園卒園式

3月21日(土) みずはし保育園で卒園式が行われました。



卒園生は緊張した様子で入場し、園長先生から一人一人卒園証書を受け取りました。すっかり春らしくなった空の下で見送られた卒園生たちは、別れを惜しみながら、思い出がいっぱい詰まった園舎を後にしました。

スポーツ結果

【敬称略】

◆第10回記念芳賀ホットハートインディアカ大会

期日/2月22日(日)

会場/第2体育館

結果/男子 優勝 ★JAG★(宇都宮市)
女子 優勝 フリーダム(那須塩原市)

◆第32回町テニス大会

期日/3月8日(日)

会場/与能テニスコート

結果/
男子 第3位

古谷康典・松本秀夫ペア(HTC)

初級

優勝 高坂綾子・齋藤裕子ペア(HTC)

準優勝 早川ちず子・坂悦子ペア(HTC)

第3位 塙華織・塙幸恵ペア(HTC)



▲男子ダブルス入賞者



▲女子ダブルス入賞者

◆第8回芳賀・塩谷地区小学生バレーボール新人大会

期日/2月28日(土)・3月1日(日)

会場/茂木町民体育館

結果/
準優勝

芳賀南バレーボールクラブ

第3位

芳賀北バレーボールクラブ



奨学金寄付

第33回町民祭畜産部門畜産コーナー様

ふるさと芳賀応援寄付金

寄付者2名

15,425円

20,000円

ありがとうございました。